

PROLETAIRES DE TOUS LES PAYS, UNISSEZ VOUS !

LA VÉRITÉ

Organe COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE

Numéro spécial. 25 Juin [19]

FACE A L'ATTAQUE D' HITLER CONTRE L'U.R.S.S. !

L'Allemagne hitlérienne est entré en guerre contre l'URSS. Pour justifier les nouveaux massacres et les nouvelles ruines, HITLER proclame la nécessité pour l'Europe de défendre sa "culture". Le bobard n'est pas nouveau. C'était déjà celui de l'adieu en 1939. Mais cette fois pas un ouvrier qui ne frémisse d'indignation et ne serre les poings. La "culture" de Hitler et de ses valets français, c'est les camps de concentration, la réaction, la misère, l'esclavage des nations et des travailleurs, l'écrasement de la raison et des sentiments humains. Voilà la culture qu'Hitler instaure à travers toute l'Europe dans le sillon sanglant de ses divisions blindées.

En réalité Hitler attaque l'URSS parce qu'il est acculé à cette dangereuse extrémité par la logique de sa guerre et de sa domination. Trotsky écrivait depuis longtemps que jamais on aucun cas l'impérialisme allemand ne pourrait tolérer la puissance si proche d'un pays en voie rapide d'industrialisation. En vain Staline s'est efforcé de faire la part du feu, nourrissant l'espoir du maintien de la paix. En vain il a cédé à l'Allemagne le pétrole qui a servi pour les campagnes de France et des Balkans. Le conflit était inévitable.

Le conflit ne pouvait pas être remis. HITLER n'a pu éviter une longue guerre contre les Anglo-Saxons. L'Amérique entre maintenant dans le conflit. Dans ces conditions HITLER a besoin de tout le pétrole russe, de tout le blé russe. Et il en a besoin d'urgence. DEAT l'avait : la situation des pays dominés par HITLER est telle qu'en peut s'attendre avant peu à des soulèvements révolutionnaires. Cette situation ne peut que s'aggraver avec la continuation de la guerre hitlérienne et des razzias effectuées partout par ses états-majors. Quelle autre solution HITLER pourrait-il apporter à la famine, sinon une solution de brigandage et de pillage. Il vaut arracher le pain des ouvriers et paysans russes pour nourrir ses armées et pour éviter la révolution. Les ouvriers français et européens sont solidaires de leurs frères soviétiques. Ils sauront obtenir leur pain, non en affamant les ouvriers russes mais en faisant rendre gorge aux spéculateurs et aux bandits hitlériens.

Tandis qu'avec une ironie sinistre les histrions du R.N.P. bapissent "guerre socialiste" l'agression fasciste, HITLER prêche la croisade de toutes les bourgeoisies contre le communisme, c'est à dire contre la révolution ouvrière. Elles ont été humiliées et brisées. En compensation il les appelle à la curée pour les matières premières soviétiques.

et les morts de la colonisation futur. A l'heure où la classe ouvrière bouge partout de l'Italie à la Hollande, de l'Amérique au Brésil, il les appelle à l'offensive contre la révolution ouvrière.

Si HITLER triomphé, il disposera d'immenses ressources matérielles. Sa puissance renforcée servira à écraser les masses travailleuses sous un joug infernal. Ce sera le signal d'une réaction sans précédent, de la terreur blanche et des fusillades. Dès maintenant la répression anti-ouvrière va s'accélérer. Dès maintenant il faut organiser la résistance.

Aujourd'hui comme hier, les ouvriers ne doivent compter que sur eux-mêmes.

Bien entendu, aujourd'hui comme hier, pour MOLTOV il s'agit de défendre la patrie russe. Les ouvriers communistes auront quelques surprises en lisant son discours : "pour la patrie, l'honneur, la liberté". Une fois de plus il a parlé comme un homme d'état et non comme un militant bolchevik. Son discours a été suivi non par "l'International", mais par un chant patriotique russe. En réalité seule la classe ouvrière internationale (à laquelle MOLTOV a cependant fait appel) et la révolution mondiale pourront écraser la forme nazie, comme seule la classe ouvrière auxiliaire peut empêcher HITLER d'arriver au pouvoir.

Dans tous les pays, dès maintenant, les travailleurs doivent s'organiser pour paralyser l'agression hitlérienne. Bien entendu il ne faut pas prendre ses dérives pour des réalités. L'appareil militaire allemand est encore puissant. La suite ininterrompue de ses victoires empêche sa désagrégation. Il serait criminel de livrer les ouvriers d'avant-garde à des aventures prématurées qu'HITLER pourrait facilement écraser dans le sang. Ce serait décapiter le mouvement révolutionnaire et briser le magnifique plan qui commençait à dresser les masses travailleuses. L'occasion est favorable pour la lutte mais il faut mesurer chacune des actions aux forces réelles des ouvriers.

Partout où les circonstances permettent aux masses laborieuses de manifester leur dégoût contre l'hitlérisme et ses laquais de Vichy, pas un révolutionnaire ne restera en arrière.

Partout où les ouvriers pourront que les circonstances leur sont favorables dans leur usine ou dans leur corporation, partout où ils organiseront la bataille pour le pain et la liberté, pas un ouvrier ne restera en arrière. Tous devront se souvenir les soudos.

Dès dans les usines les travailleurs fournissent le moins de travail possible pour HITLER. Ils paralyseront ainsi son action dans la mesure de leurs forces.

NOTRE DEVOIR EST DE NOUS UNIR

Nous unir contre la réaction anti-ouvrière.

Nous unir contre la guerre hitlérienne où vont nous entraîner DARLAN.

Nous unir dans des comités ouvriers afin d'agir dans les meilleures conditions.

CONTRE LA GUERRE DE HITLER RALEMENTISONS LA PRODUCTION !!

PRÉPARONS LES LUTTES VICTORIEUSES DU DEMAIN !

VERS LA RÉVOLUTION PROLETARIENNE !

VERS LES ÉTATS UNIS SOCIALISTES DU MONDE !

Les Comités de la IVème INTERNATIONALE.